

# *La CELAC révisé l'agenda 2020 et les propositions pour éliminer la pauvreté extrême*

---



Quito, 25 août (RHC-PL)- La Troisième Réunion du Groupe de Travail de Coopération de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, a révisé en Équateur d'importants thèmes du bloc, tels que l'Agenda 2020 et les propositions pour éliminer la pauvreté extrême dans la zone.

Le vice ministre équatorien des Affaires étrangères et de la Mobilité Humaine, Leonardo Arízaga, a expliqué que lors de la rencontre des délégués des 33 états membres, effectuée au siège à Quito de l'Union des Nations Sud-américaines, les investissements dans l'éducation, la science et la technologie ont été étudiés.

Les représentants de chaque pays de la CELAC, dont la présidence pro tempore est assumée par l'Équateur, ont débattu de la structure financière internationale et ont eu des échanges sur la position de la zone avant le prochain Sommet du Changement Climatique Paris COP, qui aura lieu dans la capitale française en décembre prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66852-la-celac-revise-lagenda-2020-et-les-propositions-pour-eliminer-la-pauvrete-extreme>



**Radio Habana Cuba**